

NEWSPAPER

Kolaborasi Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat Cara Polresta Mataram Ciptakan Kamtibmas di Wilayah Hukumnya

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

Mar 17, 2023 - 13:00



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH bersama tokoh Agama saat Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat, (17/03/2023)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram memimpin rombongan Polresta Mataram melaksanakan Safari Kamtibmas yang di rangkaian dengan Jum'at Curhat di Masjid Nurul Hayat di wilayah Desa Bugbug, Kecamatan Lingsar, Kabupaten

Lombok Barat, (17/03/2023).

Sebagai wilayah yang masuk kedalam wilayah hukumnya, Kecamatan Lingsar tak luput pula untuk di sambangi oleh Kapolresta Mataram dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas melalui beberapa program yang dijalankan secara rutin sejak dirinya menjabat sebagai Kapolresta Mataram.

"Safari Kamtibmas yang dirangkaikan dengan Jum'at Curhat ini untuk menjalin silaturahmi dengan masyarakat, menjalin kedekatan serta menjalin komunikasi yang intens dengan masyarakat, maka dengan cara bersama-sama Kamtibmas tentu lebih dapat diciptakan,"ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH usai pelaksanaan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di



Kegiatan tersebut menurutnya disamping mengajak masyarakat agar menjaga kondusifitas lingkungan serta mendengar apa yang menjadi keluhan masyarakat juga sebagai bentuk kepedulian Polresta Mataram terhadap tempat ibadah.

"Tadi sebagai bentuk kepedulian kami Polresta Mataram, Alhamdulillah kami berkesempatan memberikan bantuan material berupa 30 sak semen dengan harapan bisa membantu untuk menyempurnakan pembangunan tempat ibadah di Masjid ini,"tuturnya.

Seperti biasa lanjutnya kegiatan diawali dengan Sholat Jum'at berjamaah bersama warga kemudian dilanjutkan dengan dialog bersama tokoh dan warga masyarakat setempat.

"Alhamdulillah banyak masukan yang diperoleh dari masyarakat diantaranya pencegahan narkoba diusia remaja, penanggulangan bencana alam, pencegahan Tindak pidana yang tentu akan mempengaruhi Kamtibmas serta yang harus diatemi maksimal terkait keamanan masyarakat selama menjalani ubah puasa Ramadhan,'terangnya.

Untuk meningkatkan upaya pencegahan Polresta bersama Polsek Lingsar akan terus berkoordinasi untuk mengupayakan tindakan-tindakan pencegahan dalam mengatasi beberapa masukan. Salah satunya meningkatkan patroli ataupun jumlah regu pengamanan.

"Polsek akan berkoordinasi dengan Polres untuk bersama-sama masyarakat melakukan upaya-upaya pencegahan baik penindakan maupun sosialisasi kamtibmas dengan melibatkan semua fungsi yang ada,"tutupnya. (Adb)